



Quiñones destaca “la importancia transformadora de la política municipal”

- La delegada del Gobierno ha intervenido en la inauguración de la 36 Asamblea de la Federación de Municipios de Cantabria en la que se han elegido los nuevos cargos de la entidad

Santander, 20 de octubre de 2023.-

La delegada del Gobierno en Cantabria, Ainoa Quiñones, ha destacado “la importancia transformadora de la política municipal” y, una vez más, ha “tendido la mano” y “abierto las puertas de la Delegación del Gobierno de España” para ayudar a los ayuntamientos “a resolver los problemas y a ser parte de las soluciones para hacer posible el objetivo compartido de avanzar en un mayor progreso para nuestros pueblos y ciudades y un mayor bienestar para nuestros vecinos y vecinas”.

“La Delegación del Gobierno de España es y seguirá siendo estos cuatro años una aliada de los ayuntamientos de Cantabria. Una aliada sin atender al color político o a la ideología porque por encima de nuestras diferencias tenemos un camino compartido que recorrer en defensa de los intereses de Cantabria”, ha dicho.

Así, Quiñones ha ensalzado la Administración General del Estado es “una aliada de los municipios” y ha destacado especialmente en materias como la lucha contra la violencia de género, la defensa del patrimonio natural, el mantenimiento de los ríos, la lucha contra la despoblación y en el acceso y obtención de los fondos europeos.

Así lo ha señalado este viernes en la 36 Asamblea de la Federación de Municipios de Cantabria (FMC), que se ha celebrado en el Restaurante El Refugio en Tanos y en la que también han intervenido la presidenta de Cantabria, María José Sáenz de Buruaga; la presidenta del Parlamento, María José González Revuelta; el presidente saliente de la FMC y alcalde de Reocín, Pablo Diestro; y el alcalde de Torrelavega, Javier López Estrada como anfitrión.

Quiñones ha hecho hincapié en los fondos europeos y las inversiones que a cuenta de ellos prevé realizar el Gobierno de España y ha asegurado que esas



inversiones “tienen muy en cuenta la realidad municipal, esa realidad local, y se está invirtiendo en mejorar la movilidad, la eficiencia energética de los edificios, la rehabilitación y regeneración urbana, en definitiva, en hacer ciudades más habitables para todos y todas”.

Y, por eso, ha señalado que también desde la Delegación del Gobierno “somos y queremos ser aliados en el aprovechamiento de los fondos europeos que son una oportunidad para el impulso de cada rincón de Cantabria y en lo que ya trabajamos con muchos de vosotros y vosotras”.

Así, Quiñones ha apuntado que “hoy son ya 80 ayuntamientos los que reciben el asesoramiento del Gobierno de España en la gestión de los fondos del Plan de Recuperación, una iniciativa que pusimos en marcha en marzo con el objetivo de llegar y ayudar a todos pero, sobre todo, a las entidades locales de menos de 5.000 habitantes, que son las que habitualmente presentan más limitaciones y dificultades en la gestión por falta de recursos humanos para acceder a todas las convocatorias”.

En la 36 Asamblea de la Federación de Municipios de Cantabria se han elegido los nuevos cargos de la entidad que presidirá los próximos cuatro años el alcalde de Mazcuerras, Javier Camino.